

コロナに負けるな北郷の子どもたち



少年野球チーム「北郷サラブレッツ」

現在は6年生4人、5年生2人、4年生5人、3年生2人、1年生2人の15人で活動しています。

今年は、ついにシーズン開幕！のはずでしたが、コロナの影響で、二ヶ月も活動停止がありました。去年よりも今年はさらに数々の大会が中止になり、開会式も全くなく、毎年恒例の行進もないまま今年度のシーズンが終了します。

そんな中、一つ一つの試合を大事に活動している状況です。一つ紹介しますと、自粛明けに北海道選抜新人戦があり、



1回戦、2回戦は勝利しましたが、7月25日の準決勝では8-9と惜しくも敗れました。それでも白石区第3位となりました。

さらに練習を重ね、優勝を目指します。興味のある人は参加してみませんか。

シーズン中の練習は「あさかぜ公園」で行っています。火曜、水曜、金曜は朝練で5時半から6時半、土日は練習試合や試合がないときはあさかぜ公園の練習に当てています。

また、シーズンオフは体育館や、室内練習場、歩くスキーで体力つけてます！

メンバーでは女子が3人活躍しています。男子顔負けの強さです。



今年も残りシーズンあと二ヶ月となりましたが、コロナに負けず、元気に活動していきます！

体験、見学希望は、専用メール k.saluve1967@gmail.com へご連絡ください。

より、新型コロナの流行に
きなストレスを抱えて
いること、学校の休業、
来年度の縮小、中止、
休みの短縮、中止、
や、活縮小、中止、
続き、今年のおろし、
な制限や家族での移動
自粛を強いられ、この
す。子ども会、この動
休止中であり、中止、
のラジオ体操も中止、
な。今回、その中、
今回は、その中、
コロナに負けず、
して、二つの町内会が
紹介し、ポスターを
ムを二つの町内会が
紹介し、ポスターを

「北郷ミニバスケットボール少年団」

現在、北郷小学校、北白石小学校に通う、1年生～6年生の男子13名、女子13名、コーチ3名で元気に活動中です。

今年はコロナ渦で大会等は制限されており、試合はありませんが、練習は感染対策を徹底し、北郷小学校か北白石小の体育館で、火・水・金・土・日の週5回、大会に向けて活動しています。

過去には全道大会出場経験もあり、練習も時には厳しいですが、みんな仲良く楽しく練習しています。



体を動かしたい、少しでも興味のあるお子様は一度体験してみませんか？

バスケの知識、経験がなくても大丈夫！！優しいコーチ陣が基礎から教えてくれますのでしっかり学ぶ事が出来ます。

体験、見学希望は、北郷ミニバス専用メール kitagomb@gmail.com へご連絡ください。

2021年 8月31日 第164号

ネット検索キーワードは『北郷東町内会』です

発行責任者 澤田 祐一

編集責任者 丸橋 博



プロジェクト始動

前号で報告しました課題検討のプロジェクトが始動しました。

●町内会改革プロジェクト

7月20日(第1回)、8月23日(第2回)と2回開催しました。

現時点では、課題の抽出段階というところですが、役員の担当が、確保、役員でも他部の仕事内容が分からない(マニュアルが必要)、若い人の意見で現状を見直す、会員の皆さんに町内会について興味・関心を持ってもらいたい等いろいろな意見を出し合いました。



町内会改革プロジェクトの様子

●会館運営委員会を開催

8月26日(木)に第1回会館運営委員会が開催されました。

また、個別には女性部事業である「がん検診」、敬老の日の事業の進め方や業務量の多い環境部の「ごみステーションの管理」、「街路花壇の花植え」についても話し合いを行いました。

8月26日(木)に第1回会館運営委員会が開催されました。中止が続いていたが、コロナの収束が見えない状況でも、実施可能な事を模索し、ぜひ実施しようとの結論になり、今後の行事が、皆さんご期待ください。



会館運営委員会の様子

9月～10月の行事予定

9月の予定		
1日	水	三役会議
9日	木	役員会議
16日	木	区長会議
15日	水	敬老記念品配布予定
25日	土	ごみステーション一斉点検
26日	日	
28日	火	除排雪プロジェクト
29日	水	会館運営委員会
16日	木	中間会計監査
10月の予定		
7日	木	三役部長会議
24日	日	秋の一斉清掃
未定		除排雪実行委員会

**北郷東会館
9月の休館日は
5日(日)
26日(日)
です。**